

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Rückdeckel

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

221 A2^h

Helmbold & Co.

Drogen-Großhandlung

Halle (Saale)

Leipziger Straße 104
Fernruf 260 94 und 296 69

Inh.: Frh. Klopffleisch u. Dr. Joh. Klopffleisch-Klaudius, ehem. Schüler der Latina (1891-1901)

Zweiggeschäft: **Farbenhaus Riebeckplatz**, Merseburger Straße 168

Drogen, Chemikalien, Farben, Parfümerien, Seifen

Artikel zur Gesundheits-, Kranken- und Säuglingspflege
Heil- und Tafelwässer, Badesalze

Nur bei uns erhältlich:

Sonderartikel: Wasch- und Bleichmittel „Napebo“

Besucht die althistorische, romantisch herrlich gelegene

BERGSCHENKE

Verkehrslokal der „Alten Lateiner“

Herrlicher Natur-Berggarten • 2 Säle • 5 Vereinszimmer • Regalbahn

Ev. Schülerheime

der Franckeschen Stiftungen Halle

(Pensions-Anstalt und Pädagogium)

inmitten sehr großer Gärten für Schüler der eigenen Schulen
(öff. Gymn., Oberreal-, Mittelschule), der städtischen (bes. der
Grundschule, des Ref.-Real-Gymn.), gegebenenfalls der Privat-
schulen. Mäßige Preise. Prospekte durch das Direktorium.

STEMPEL in Metall und Kautschuk • Petschafte Prägestempel • Siegelmarken



Gegr. 1887

Baginier-, Numerier- und Perforiermaschinen • Stempeluhren • Datumstempel •
Schlag- und Prägepressen • Metall-, Zink- und Firmenschilder • Maschinenschilder •
Emaillenschilder jeder Art für Private und Behörden
Fahnenknägel • Medaillen • Plaketten • Vereinsabzeichen • Ehrenschilder • Sport-
abzeichen • Ehrenpreise usw. • Alle Grabierungen in bester Ausführung als
Schrift, Monogramme, Wappen, Landschaften usw.

Oscar Breitter, Gravieranstalt, Halle (S.), Gr. Steinstr. 13 (Eing. Mittelstr.)
Fernruf 242 76

221